

Monsieur le Président de la commission particulière du débat public sur le
Projet d'aéroport de Notre Dame des Landes
3 rue d'Alger 44100 NANTES

Monsieur le Président.

En tant que P.D.G de la société Stramatel, je soutiens le projet d'Aéroport à Notre Dame des Landes.

Pour que notre région conserve son dynamisme économique et continu à le développer pour nos enfants, il est tout à fait nécessaire de créer cet Aéroport.

La pérennité de nos entreprises et donc des emplois qu'elles représentent sont en jeu. Le marché français n'est plus suffisant pour maintenir l'emploi, l'exportation de nos produits est tout à fait indispensable.

Nous sommes une petite entreprise de 30 personnes, mais nous exportons plus de 60 ne nos produits dans plus de 50 pays.

Il est tout à fait nécessaire pour tous d'avoir un outil performant près de chez nous qui nous permet d'assurer le développement de nos entreprises et donc de notre région dans le respect de l'environnement et de l'intérêt général.

C. Roul
Président de la STRAMATEL
44850 LE CELLIER